
 

 

 

 

 

 

 

 

 
Rua Miguel Detoni, 300,Centro, 

CEP: 99790-000 – Mariano Moro – Rio Grande do Sul 

CNPJ:87.613.386/0001-95 

Fone: (54) 3524 – 1209  

Email: camara@pmmarianomoro.com.br 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES  

MARIANO MORO – RS 

ATA N° 09/2019 
Aos trêsdias do mês de maio do ano de 2019, às dezenove horas, nas dependências da Câmara 
Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de Mariano Moro – 
RS, reuniram-se os Edis para a sexta Sessão Ordinária do ano de 2019 para a deliberação de 02 
(dois) Projetos de Lei de iniciativa doPoder Executivo e 01 (uma) Indicação de iniciativa do Poder 
Legislativo. O Presidente do Legislativo, Senhor Valentim Punhi cumprimentou os Colegas 
Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o Senhor Valdecir 
Faganello, enfim agradeceu a presença de todos. O Presidente em seguida solicitou o recolhimento 
das assinaturas dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os 
Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, NeimarLuis Battisti, Rodrigo Hartmann, 
Roise Luiza Mattia, Sadi da Rosae Valmir Brandão.Logo após realizou-se a leitura de um trecho 
bíblico e da Ordem do Dia. Na sequência, posta em discussão a Ata nº 08/2019, não houve 
discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por unanimidade.Em seguida efetivou-se a leitura 
doProjeto de Leinº 2518/2019 (Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial no valor 

de R$ 18.561,04 (dezoito mil, quinhentos e sessenta e um reais e quatro centavos) e dá outras 
providências). Colocado em discussão, a Vereadora Roise usando a palavra cumprimentou o 
Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e justificou que após conferidaa mercadoria 
junto a Unidade Básica de Saúde, por descuido, as notas não foram encaminhadas para o setor 
contábil da Prefeitura, acredita que também não foram enviadas pela empresa via e-mail, e por 
desatenção tanto dos funcionários que receberam a mercadoria e as notas, quanto da empresa 
Conisa, a qual demorou muito para perceber e entrar em contato com o Município, ocorreu este 
problema que está sendo reparado. Remetido a votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. 
Em seguida efetivou-se a leitura doProjeto de Leinº 2519/2019 (Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a alterar o Anexo I da Lei Municipal nº 2409 de 07 de agosto de 2017, a qual dispõe sobre 
o Plano Plurianual para o quadriênio 2018/2021, o Anexo III da Lei Municipal nº 2486 de 08 de 
outubro de 2018 a qual dispõe sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o Exercício de 2019 e 
abrir crédito adicional especial no valor de R$ 24.200,00 (vinte e quatro mil e duzentos reais) e dá 
outras providências). Colocado em discussão,o Vereador Luciano usando a palavra cumprimentou o 
Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e fez um breve comentário, onde 
reconhece a importância de projetos como estes, porém espera que este programa seja fiscalizado e 
acompanhado de forma adequada por técnicos especializadose até mesmo pelos próprios 
Vereadores, pois infelizmente nem todo o recurso público investido nas pequenas agroindústrias 
municipais está gerando o retorno econômico esperado. Remetido a votação, o projeto foi aprovado 
por unanimidade.Nada mais havendo a tratar do Executivo o Presidente passou a matéria do 
Legislativo.Solicitou a leitura daIndicaçãonº 01/2019 (Realização de melhorias de infraestrutura na 
pavimentação da rua de acesso ao cemitério municipal e a Comunidade de São Domingos) de 
autoria do Vereador AntonioCella. Colocada em discussão, a Vereadora Líder de GovernoRoise 
usando a palavra colocou que realmente aquele trecho está precisando de reparos, porém o 
ordenador de despesas é o Poder Executivo Municipal, e perante aos fatos ocorridos  recentemente 
envolvendo dinheiro público entende que à medida que houverem recursos disponíveis, não 
somente esta rua, mas outras também serão avaliadas, citou inclusive uma diminuição de unidades 
habitacionais a serem construídas, e até mesmo com relação e este projeto, onde no momento, 
somente serão construídas duas hortas. O Vereador Rodrigo usando a palavra cumprimentou o 
Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e colocou que devido ao processo licitatório 
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houve uma diminuição de valores, tanto na construção das unidades habitacionais, quanto na 
ampliação do ginásio onde está localizado o CRAS, quanto na reforma da UBS, entende que não 
houve a conclusão das obras, e que podem ser indicados termos aditivos para a finalização das 
mesmas, porém até o momento houve sobras de recursos, entende que a melhoria deste trecho não 
gerará grandes despesas para o município. A Vereadora Roise usando a palavra colocouconcordar 
com o Vereador Rodrigo e reforçou sua colocação anterior onde disse que no momento que 
houverem recursos disponíveis, será dada a atenção devida a solicitação, não somente a esta 
demanda, mas a outras também, pois uma das preocupações desta administração é proporcionar o 
melhor para os munícipes e quem sabe futuramente o dinheiro retornará aos cofres públicos o que 
dará maiores condições financeiras para investir em melhorias. Remetida a votação, a Indicação foi 
aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar o Presidente encerrou o Grande Expediente. 
Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações 
pessoais. O Vereador Sadiusando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores 
epresentes e parabenizou o Colega Luciano pela sua preocupação com a correta destinação e 
fiscalização dos recursos públicos, a exemplo deste projeto que beneficia produtores com a 
implantação de estufas, relatou que este programa já existiu no município, na época eram quatro 
produtores no município, inclusive foi um dos beneficiados entre os anos de dois mil a dois mil e 
quatro, onde os municípios da região construíram duas bancas na cidade de Erechim para a 
comercialização dos produtos orgânicos, gerando renda para os produtores, porém é necessário 
incentivo, apoio e fiscalização tanto da Emater, quanto da Secretária Municipal de Agricultura, até 
mesmo dos Vereadores, e outro ponto importante que destacou é a colocação dos produtos, o apoio 
para a abertura de mercado. O Vereador Luciano usando a palavraquestionou se há novas 
informações sobre o andamento do processo o qual indica desvio de dinheiro público no setor da 
tesouraria municipal. A Vereadora Líder de Governo  Roise esclareceu não haver maiores 
informações no momento, ao que sabe está se aguardando o posicionamento da Justiça, se houver 
maiores informações a respeito irá relatar na próxima sessão ordinária. O Presidente autorizado a 
usar a palavra declarou seu apoio aos programas municipais de incentivo a economia local, e 
concorda que a fiscalização é muito importante para o completo sucesso dos programas. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, encerrou a Sessão Ordinária e 
convidou os Nobres Edis para a sétima Sessão Ordinária do ano de 2019 que será realizada no dia 
17 de maio do corrente ano, às dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai assinada pela 
Mesa Diretora e demais Vereadores. 
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